
Pièces 6 Pièces

Superficie 250 m²

Référence 84539709

Prix 3 200 000 €

Grimaud
Maison à vendre (83310)
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Villa élégante et spacieuse avec une surface habitable de +/- 250m² et 5 chambres

à coucher 'ensuite', sur un beau terrain aménagé (palmiers !) de +/- 3.000 m² avec

piscine  et  garage  très  spacieux.  Cette  villa  offre,  en  plus  d'une  très  belle  finition

haute  de  gamme,  un  calme  absolu,  une  belle  vue  sur  les  collines  de  Grimaud  et

également  une  aperçu  sur  le  Golfe  de  Saint-Tropez.  L'agencement  de  la  villa  est

idéal : on peut y vivre en permanance/ passer de merveilleuses vacances aussi bien

seul qu'avec des amis ou en famille. La villa Agréable hall d'entrée ; grand salon et

salle à manger avec ...

Elegant,  spacious villa  of  +/-  250m² and 5 ensuite  bedrooms, set  on a beautifully

landscaped +/- 3,000 m² plot (palm trees!) with swimming pool and very spacious

garage.  This  villa  offers  absolute  peace and quiet,  as  well  as  beautiful  views over

the  hills  of  Grimaud  and  the  Gulf  of  Saint-Tropez.The  villa  offers  an  ideal  lay-out,

both  if  you  want  to  stay  here  alone  /  invite  friends  &  family  to  enjoy  the  holidays

together.The villaPleasant entrance hall; large living and dining room with fireplace.

Well-equipped  kitchen  with  laundry  facilities.  Magnificent  covered  terrace

overlooking the garden ...

MED-ESTATES

9 bd. Louis Blanc  Espace des Lices - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence
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